

# La radio du lycée Rémi-Belleau primée

**« Une belle reconnaissance ». Mardi, Radio2B, la webradio du lycée Rémi-Belleau a obtenu le prix éducation aux médias et à l'information aux Assises internationales du journalisme de Tours (Indre-et-Loire).**

Ce prix a été décerné par un jury de professionnels présidé par la journaliste Marie Portolano, présentatrice de l'émission de France 2 *Télématin* avec Thomas Sotto.

Nicolas Sibenaler, le proviseur de l'établissement nogentais,

s'enthousiasme : « Ce merveilleux prix est le fruit du travail et de la motivation des professeurs et des élèves. Radio 2B est dans l'ADN du lycée, elle participe à l'image de l'établissement et a acquis une référence quasi nationale ».

## La consécration

Pour Cédric Hounsou, professeur de sciences économiques et sociales, qui encadre la radio avec Jonathan Guyot : « Ce prix consacre le travail effectué par les élèves depuis 10 ans. Cela prouve

que quand on fait les choses sérieusement, on est pris au sérieux ».

Sur place mardi, une trentaine d'élèves, des lycéens mais aussi des collégiens de Pierre-Brossolette, ont tenu l'antenne d'une radio 100 % lycéenne.

Ils ont dû partir avant la remise des récompenses. Le trophée, ainsi qu'un chèque de 1.500 € qui permettra de renouveler du matériel ou de contribuer à la semaine de la radio, leur seront remis dans quelques jours. ■

Bérénice Poulin



**PRIX.** Le trophée obtenu par la webradio. PHOTO : RADIO 2B